

Alcaldes exigen al ministro de Educación cambios en dirección de SLEP Licancabur

PROBLEMAS. Los ediles de Calama, San Pedro de Atacama y Ollagüe, proyectan encuentros regionales y de la zona norte para analizar la situación de la administración de la educación pública.

Willy Briceño Romero
 redaccion@mercuriocalama.cl

Los alcaldes de las comunas de Calama, San Pedro de Atacama y Ollagüe se reunieron con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, con la finalidad de exigir la destitución de la actual dirección administrativa del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur, tras los graves problemas que enfrentan de acuerdo a denuncias dadas a conocer, tanto de los funcionarios como también de los padres y apoderados por diferentes aspectos relacionados a la mantención e higiene en los recintos educacionales traspasados a principio de este años desde los municipios.

Es así, que Eliecer Chamorro de Calama, Justo Zuleta de San Pedro de Atacama y Jhean Ramírez de Ollagüe, dieron a conocer una serie de deficiencias que han sido denunciadas en los últimos meses, como el no pago de bonos a los profesores, la suspensión de movilización para directores de escuelas de los poblados del Alto El Loa, escuelas sin suministros básicos y transporte escolar, siendo este último punto, asumido por la



ALCALDES DE CALAMA, SAN PEDRO DE ATACAMA Y OLLAGÜE, CON EL MINISTRO DE EDUCACIÓN EN SANTIAGO.

Municipalidad de Calama.

OTRAS PROBLEMÁTICAS

Además, de plantear la falta de algunos funcionarios en determinados cargos docentes, como otros que aún están sin contratos, y la problemática generada en la suspensión de clases de forma regular por el corte de suministros básicos en dos establecimientos de la ciudad -Escuela D-37 República de Bolivia y Liceo A-25 Eleuterio Ramírez Molina) derivado de la

falta de pago por parte de la entidad sostenedora.

El edil de Calama, Eliecer Chamorro, quien además, es el presidente de la Asociación de Municipalidades del Norte de Chile (Amunochi), manifestó que "los alcaldes solicitamos un cambio estructural respecto a la administración del SLEP que no son resueltos, generando dificultades de operación y administración. También, existen problemas de transporte, pagos básicos de forma antici-

pada, bonos y reconocimientos a la comunidad educativa que no son cancelados y dificultades de vigilancias en los recintos educacionales, donde el compromiso lo tomó la municipalidad".

Tras la situación denunciada por la comunidad educativa, el alcalde de Calama, se reunió con padres y apoderados de recintos educativos más afectados para trabajar en conjunto y resolver en el corto plazo los problemas, mantenien-

do los estándares que tenía el municipio local.

ENCUENTROS Y CONVENIOS

De igual forma, desde la casa consistorial no descarta suscribir convenios para ver la factibilidad de apadrinar escuelas en la comuna de Calama, y así tener soluciones, sin infringir la Ley 21.040, que establece el traspaso de la educación pública a SLEP. Asimismo, se informó que a nivel regional, se convocaron encuentros con alcaldes de la región para coordinar acciones frente al escenario actual.

Cabe señalar que, el primero de estos trabajos territoriales se realizará en la localidad de San Pedro de Atacama y reunirá a todos los ediles de la Región de Antofagasta. Posteriormente, se espera contar con más de 30 alcaldes del norte, integrados a la Asociación de Municipalidades del Norte de Chile (Amunochi) y de la Asociación de Municipalidades de la Región de Antofagasta (AMRA), junto a los concejales, en un encuentro que tendrá lugar en Tocopilla para evaluar una posición frente a este escenario considerado como negativo.

c3